

**DECLARACIÓN DEL PRESIDENTE DE LA DEMOCRACIA CRISTIANA**  
**SENADOR FRANCISCO HUENCHUMILLA JARAMILLO**

1. El pueblo chileno se pronunció. Funcionaron las instituciones y la democracia.
2. Como PDC, hicimos una apuesta de un programa consensuado, una lista parlamentaria y una coalición encabezada por Jeannette Jara. Nos jugamos lealmente por su candidatura. Ella cumplió con prestancia y honorablemente. Nuestros saludos y reconocimiento.
3. José Antonio Kast, por su ideología, sus dichos, y por su programa, representa una derecha extrema, diferente a la tradicional que el país ha conocido. Nuestro lugar es la oposición racional, vigilante, y en defensa de los derechos conquistados por el pueblo de Chile, con respeto al Estado de derecho, y al funcionamiento de sus instituciones.
4. Tenemos en el Parlamento, una bancada de ocho diputados y tres senadores, y desde ahí trabajaremos en esta nueva realidad política; coordinados con la centroizquierda, y disponibles para una relación de respeto y de diálogo, con las bancadas oficialistas y el nuevo Gobierno.
5. En el curso de las próximas semanas, el partido, por medio de sus organismos competentes, tomará las decisiones políticas, estratégicas y tácticas que correspondan.

**Francisco Huenchumilla Jaramillo**  
**Senador**  
**Presidente Nacional de la Democracia Cristiana**